



石山小だより

平成30年5月1日
学校だよりN.02



学校教育目標 『明朗・健康・自主自立』

春の風がさわやかに感じる5月を迎え、子どもたちにとってはもっとも活動しやすい季節となりました。心新たに新しい学年のスタートをきって、張り切っている子どもたちを見てうれしく思います。

1年生の子どもたちはランドセルにも慣れ、毎日元気に登校しています。給食も先月17日から始まり、友だちと助け合いながら準備をしたり、楽しく食べたりしています。休み時間には、運動場で黄帽をかぶった子どもたちが元気に駆け巡っている様子が見られます。

他学年の子どもたちは進級したことへの自覚と行動が見えるなかで、今、学級づくりを進めています。

5、6年生は最高学年として「1年生を迎える会」を計画し、心あたたまる会にすることが出来ました。1年生にとっては、全校のお兄さんお姉さん全員と出会う最初の場面でした。各学年で考えたいろいろな出し物に目を輝かせて見ていました。2年生以上の皆さんはそれぞれ下の学年の人にとってはりっぱなお兄さん、お姉さんであることをしっかり自覚してほしいと思います。

また先日来、学習参観・懇談、家庭訪問と貴重な時間を割いていただきありがとうございました。

1年生を迎える会 4月27日



「引き渡し下校訓練」を実施します

6月20日(水)5校時終了後、大災害や凶悪事件の発生に備え、保護者の方に児童を引き渡して下校する「引き渡し下校訓練」を実施します。(当日、お子様を引き取りに来られないご家庭の児童は、引き渡し終了後、一斉下校となります。また、児童クラブに行く児童は、児童クラブの指導員に引き渡しをします。)詳細につきましては、5月中ごろにお手紙を配付いたします。

平成30年度の学費集金について

学費等の銀行引き落としが、4月25日より始まりしました。5月の引き落とし日は、25日(金)です。学校での引き落としは、教材費・PTA会費(5、6年生は卒業積立があります)となります。引き落としができなかった場合は、学校から封筒を渡しますので、現金を入れて保護者の方がお持ちください。領収書をお渡しします。持参が無理な場合は、封筒をのり付けしてお子様を持たせてください。

毎月の引き落とし日・金額につきましては、学年便りでご確認ください。また、給食費は、大津市から引き落とされます。よろしく願いいたします。

5月の行事予定

都合により変更になる場合もあります。

- 1日(火) 登校指導、視力・聴力検査2年、ベルマーク・プルトップ回収日、
- 2日(水) 視力・聴力なかよし
- 7日(月) 委員会活動 心電図検査(1.4年) 2年学区探検
- 8日(火) 6年生校外学習(奈良) 視力・聴力検査1年
- 9日(水) 教育相談 13:30~
- 15日(火) 体力テスト(高)
- 16日(水) 体力テスト(低) 教育相談 9:30~
- 17日(木) 体力テスト予備日 歯科検診9:00~2年4年 13:30~6年、5-1
- 18日(金) 参観②・PTA総会③④ 食育の日 検尿二次
- 21日(月) クラブ活動 内科検診3年13:30~
- 22日(火) 大津市陸上記録会
- 23日(水) 3年校外学習(市立図書館)
- 24日(木) 大津市陸上記録会予備日 内科検診1,2年9:00~ 4年、なかよし13:30~
- 25日(金) 1年校外学習(南郷公園) 内科検診6年13:30~ 教育相談 13:30~
- 28日(月) クラブ活動
- 29日(火) 4年校外学習 内科検診5年13:30~
- 31日(木) 眼科検診(全校)10:00~ たてわり活動

見守りボランティア活動日

8日(火)、17日(木)、21日(月)30日

※ 子ども達のご相談や、学校へのご質問やご意見等がありましたら、遠慮なくご連絡ください。(学校TEL:537-0014)

石山小の6つのやくそく
『明るく楽しい学校にしよう』

- ・あいさつをきちんとしよう
- ・人の話をしっかりきこう
- ・たたいたりけったりしない
- ・きまりを守ろう
- ・人の喜ぶことをしよう
- ・時間を守ろう

教育相談について

本年度もスクールカウンセラーの先生が学校へ定期的に訪問して下さっています。

本校には今年から前田友香先生が来てくださいます。

子どもの育ちや子育て、集団への適応等に不安や悩みを持つ児童・保護者との面談相談ができます。相談を希望される場合は、事前に、本校の教育相談担当（上野）まで連絡の上、日程の調整をしてください。

ふわふわ言葉を集めています

5年前より本校では、子どもたちに、「ふわふわ言葉」を増やして、「ちくちく言葉」をなくそうと話しています。例えば、自分が何かに一瞬懸命取り組んでいて失敗した時、「あかんなあ!」とか「へたくそ!」と言われたら、心が「ちくちく」して嫌な気持ちになる。もしその時、「大丈夫?」とか「頑張ろうね!」、「一緒にやろう!」と言われたら心が「ふわふわ」してうれしい気持ちになり元気が出てきます。各学級において、言葉についてしっかり考えています。人の心の痛みや悲しみを共有できる子どもは、人間関係をうまく構成できる子どもです。私たち大人も、子どもたちに対して、いつも元気の出る言葉かけをしていきたいと思っています。

ありがとうございます	先生が避難訓練ではきかえずに外へ出たため、昇降口で掃除していたときに
わらってしまって、ごめんね	先生に「友だちのことをわらってしまったら悲しむよ」と指導されたときに

うれしいお話を紹介します

(当たり前前のごことが当たり前前のできる子どもたちがたくさんいます。)

(写真はイメージです)

「今年もよろしくお祈いします。」 4月9日

フレンドマート近くの交差点でスクールガードをしておられる方が、3月23日最終日に、高学年の女子と男子の二人から「1年間ありがとうございました。」といわれ、本年度の最初に日にも、6年生から「今年度もよろしくお祈いします。」と元気な声で言われたそうです。「長年立っているけどそのように言われたのは初めてです」とおっしゃっていました。



最高学年らしく感じました 4月12日

5, 6年生が一堂に会して、高学年集会がありました。6年生は「ぼくたちはこういうふうになりたい」「5年生にも手伝ってほしい」「こんな石山小学校にしたい」など、たくさんの6年生が、自分の言葉で堂々とみんなの前で発表できました。見ていた担任の先生方は、とてもうれしく思うと同時に最高学年らしくなってきたと感じました。これからの活躍が楽しみです。



石山小ホームページより

石山小の出来事

検索

4月11日 1年生初めての給食
4時間目は、給食の準備の仕方、給食係の仕事の説明など、担任ともう一人がついて説明・準備を行いました。マスクをし、石けんで手を洗い、給食当番は給食着を着て、帽子をかぶり配膳します。お手伝い係もいます。緊張しながら準備をし、「いただきます」以後は、にこにこ食べていました。初めての給食の献立は、黒糖パン、鶏肉のガーリック揚げ、カラフル野菜のツナいため、マカロニスープ、牛乳です。

